

Contrabando de petróleo a través de Curazao que involucra a varias empresas

PRINCIPAL | Por [corresponsal](#) 3 de agosto de 2022

WILLEMSTAD - Según el canal de noticias colombiano Noticias Caracol, en febrero de 2020, Curaçao estaba en una ruta de contrabando de productos petroleros que involucraba a empresas en Colombia, Panamá y Venezuela. La red logró eludir las restricciones internacionales a la exportación de petróleo venezolano. Varios periodistas investigaron este caso.

La organización utilizó la infraestructura de la empresa petrolera más grande de Colombia, **Ecopetrol**, para configurar la red ilegal. Al falsificar formularios y dar la impresión de que el petróleo provenía de un país diferente a Venezuela, se engañó a las autoridades de control. Pero el contrabando de petróleo ha alcanzado tales proporciones que las autoridades de Estados Unidos y Colombia han saltado las alarmas. Finalmente, la red quedó expuesta a través de trece operaciones ilegales. Se estima que en 2019 y 2020 se ganaron unos diez millones de dólares mensuales con el contrabando.

Uno de los envíos con 64.000 barriles a bordo llegó a la terminal petrolera de la ciudad portuaria colombiana de Barranquilla el 21 de febrero de 2020. Según las facturas, la carga había llegado a Colombia vía Curaçao y Panamá. Se dice que el lote a bordo del petrolero Star Balboa tiene un valor de 36 dólares el barril. Pero después de que los ingenieros examinaron las muestras, resultaron ser crudos de alta calidad con un valor de mercado mucho más alto. El petróleo a bordo del Star Balboa rendiría al menos \$55 por barril en ese momento. La organización detrás de la red pagó así 6.800 millones de pesos por un producto que tuvo un valor real de mercado de 11.000 millones de pesos, calcula el medio colombiano. Según la investigación de las autoridades, los involucrados han tenido un doble impacto con esta operación. Tuvieron que pagar menos impuestos al declarar un menor valor de los productos, es decir, \$ 36 por barril. Al mismo tiempo, ganaron millones sobre el precio de compra exportando los productos a un precio de \$55 por barril.

La información en boattracker.com indica que el Star Balboa enarbola bandera panameña. Ayer el barco estaba anclado en el puerto de Cristóbal en Panamá. Según este sitio web, el Star Balboa atracó en Curaçao el 28 de febrero de 2020 y permaneció allí hasta el 5 de agosto de ese año. También el 6 de mayo de 2020, el petrolero llegó a Curaçao y zarpó al día siguiente.

Artículos relacionados

LOCAL

Noticias relacionadas



Me gusta 0

Cuota

